

Werbeanzeige in „GyZe“ Schülerzeitung



Kesselhausring 4 • 02699 Königswartha
Telefon: (035931) 166950 • www.purtec.bz



... ein innovatives sächsisches Unternehmen

PURTEC Engineering GmbH ist ein in Königswartha ansässiges Unternehmen. 1995 wurde PURTEC vom Geschäftsführer Dipl. -Ing. Roland Lange gegründet. Es ging aus dem damaligen Ingenieurbüro hervor, dessen Schwerpunkt in der Beratung von Unternehmen zur Gestaltung ergonomischer Arbeitsplätze unter dem Einsatz moderner Technologien bestand. Seitdem entwickelt sich PURTEC zu einem Spezialisten für Handhabungs-, Förder- und Automatisierungstechnik.

Hochqualifizierte Ingenieure, Techniker und Facharbeiter realisieren Projekte, die in verschiedensten Industriezweigen weltweit Anerkennung finden. Seit 1998 bildet PURTEC seine Lehrlinge entsprechend dem Eigenbedarf selbst aus und unterstützt Studenten bei Ihren Praktika. Auf der Basis von Zertifizierungen nach ISO 9001 und der Zulassung als anerkannter Schweißfachbetrieb nach DIN EN ISO 3834-4 sichert das Unternehmen zuverlässig Qualitätsprodukte. PURTEC bietet Lösungen mit folgenden Scherpunkten an: - Manipulatoren, Balancer; - Portale mit Schienensystemen; - Hebehilfen, Hubwagen, Applikationen; - Spezialgreifer, Vorrichtungen; - Modifizierung vorhandener Anlagen, Generalüberholungen, Montage und Serviceleistungen

